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Acta nº. 22/2010 ACTA  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DA 
CÂMARA  MUNICIPAL  DE  RESENDE, 
REALIZADA EM 02.11.2010

LOCAL: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Salão Nobre dos Paços do Concelho de Resende. ----------------------------------------------------------------

CONSTITUIÇÃO DO EXECUTIVO; ----------------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

António Manuel Leitão Borges (PS); ------------------------------------------------------------------------------------

VEREADORES: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Manuel Joaquim Garcez Trindade (PS); -------------------------------------------------------------------------------
Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD);---------------------------------------------------------
Maria Dulce Pereira (PS); --------------------------------------------------------------------------------------------------
Albano António Alves dos Santos (PS); --------------------------------------------------------------------------------
Fernando Jorge Teixeira (PS); -------------------------------------------------------------------------------------------
Elsa Isabel Ferreira Rodrigues (PSD);----------------------------------------------------------------------------------

HORA DE ABERTURA: --------------------------------------------------------------------------------------------------------
Eram 10h30 quando o Senhor Presidente da Câmara deu início à reunião.---------------------------------

A. PERÍODO DE “INTERVENÇÃO DO PÚBLICO; --------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

B. PERÍODO DE “ANTES DA ORDEM DO DIA”; ----------------------------------------------------------------------
B.1. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; --------------------------------------

O Senhor Presidente solicitou a dispensa da leitura da acta da reunião anterior, uma vez que a 
mesma foi distribuída a todos os membros com antecedência, a qual foi concedida.-------------------------

Seguidamente,  foi a referida acta colocada à discussão e sujeita a votação (na parte em que não 

tinha sido previamente aprovada em minuta), tendo sido aprovada por unanimidade.--------------------

B.2. RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA; ------------------------------------------------------------------------------
A Câmara tomou conhecimento de que as receitas orçamentais, constantes do Resumo Diário 

da Tesouraria, respeitante ao dia 27 de Outubro de 2010, eram de 509.823,60€ (quinhentos e nove 

mil oitocentos e vinte e três euros e sessenta cêntimos) e as  operações de tesouraria eram de 
309.758,36€ (trezentos e nove mil setecentos e cinquenta e oito euros e trinta e seis cêntimos).---------

Tomou também conhecimento de que desde o início do ano houve de receita 10.180.631,52€ 
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(dez milhões cento e oitenta mil seiscentos e trinta e um euros e cinquenta e dois cêntimos),  de 
despesa  cabimentada  15.602.463,02€  (quinze  milhões  seiscentos  e  dois  mil  quatrocentos  e 

sessenta e três euros e dois cêntimos) e de despesa paga 9.896.628,89€ (nove milhões oitocentos e 
noventa e seis mil seiscentos e vinte e oito euros e oitenta e nove cêntimos).----------------------------------

B.3. COMPETÊNCIA DELEGADA; -----------------------------------------------------------------------------------------
Conhecimento dos assuntos despachados ao abrigo da competência delegada a que se refere o 

artigo 65º da Lei nº169/99, de 18 de Setembro, alterada pela Lei nº5-A/2002, de 11 de Janeiro.----------

Foi tomado conhecimento.----------------------------------------------------------------------------------------------

B.4. ASSUNTOS DE INTERESSE PARA A AUTARQUIA; ----------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

C. PERÍODO DE “ORDEM DO DIA”;---------------------------------------------------------------------------------------
C.1.  FEDERAÇÃO PORTUGUESA DE VOLEIBOL – REVALIDAÇÃO DE PROTOCOLO – GIRA-
VOLEI;-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, a revalidação do protocolo celebrado 
entre o Município e a Federação Portuguesa de Voleibol.-------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.2. ASSOCIAÇÃO DOS AMIGOS DE FEIRÃO - ESCOLA PRIMÁRIA DE FEIRÃO - CEDÊNCIA 
INSTALAÇÕES;------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, um pedido da Associação dos Amigos 
de Feirão, para a cedência das instalações da Escola Primária de Feirão, tendo em vista a realização 
de um magusto no próximo dia 13 de Novembro.-----------------------------------------------------------------------

Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

     Vereador Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD) – Disse que a sua bancada 
votaria favoravelmente dado estar em causa uma cedência meramente pontual.------------------------------

Presidente  da  Câmara –  Deu nota que  estava  em fase  final  de preparação uma minuta de 

contrato de comodato a celebrar com esta associação tendo em vista a cedência das instalações em 
causa  para a implementação de um projecto  no âmbito  da formalização de uma candidatura ao 
PRODER, assunto que será brevemente submetido a apreciação do executivo.-------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado,  por unanimidade, aprovar.------------------------------

Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Câmara deu por encerrada a reunião, eram 
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10h45, tendo sido aprovados em minuta todos os assuntos  submetidos a decisão do órgão. -------------
E  eu,  _______________________________________,  Chefe  da  Divisão  Administrativa  e  de 

Serviços Urbanos, a redigi e subscrevo. -----------------------------------------------------------------------------------

________________________________
Engº António Manuel Leitão Borges

Presidente da Câmara Municipal

_______________________________
Dr. António Manuel de Almeida Pinto

O Chefe  da DASU
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